

## Journée sportive

Les élèves du CE2 au CM2 des écoles de Comblessac et de Lohéac nous ont rejoints au complexe sportif Calypso pour une belle après-midi sportive. Dans le cadre de l'UGSEL, tous les élèves se sont entraînés en amont autour de jeux de lancers. Au programme de cette journée ensoleillée :

- Un pique-nique convivial
- L'appel des équipes et le défilé
- Les jeux : lancer en cloche, lancer de précision, pétanque, ballon-béret, molkky et dodgeball



*Merci aux parents sportifs qui nous ont accompagnés !*